

Nous saluons ce soir un ami et le représentant d'une administration vigoureuse, voire courageuse. Le Président Carter et vous-même avez apporté à la politique étrangère américaine humanisme et dévouement. Nous savons combien vous avez contribué à la magnifique réussite du Président Carter qui a su réunir Israël et l'Égypte et raviver leur détermination d'instaurer la paix au Moyen-Orient. Seule une administration américaine animée par ces idéaux aurait pu établir un tel cadre. Il se peut que cette partie du monde ne connaisse pas immédiatement tous les bienfaits de la paix, mais le Canada s'est aussi engagé à collaborer pour maintenir le dialogue entre les parties et pour instaurer le climat international nécessaire à une paix durable.

Sur le plan bilatéral, jamais dans leur histoire nos deux pays n'ont rencontré des problèmes aussi difficiles et complexes que ceux d'aujourd'hui; toutefois, nos relations ont rarement été meilleures qu'elles ne le sont présentement. Il subsiste évidemment des tensions et certaines questions importantes sont toujours en litige, mais on ne remarque ni amertume ni esprit de confrontation. On décèle plutôt une ferme volonté commune de consultation et de coopération qui donne d'ailleurs des résultats tangibles. Nos réalisations parlent d'elles-mêmes.